

There are no translations available.

El Programa abarca tres aspectos: 1.- Capacitación General para todo el personal técnico distribuido en 4 módulos; 2.- Capacitación Específica, posterior al programa general, destinado a grupos de psiquiatras y médicos residentes, psicólogos y psicopedagogos, asistentes terapéuticos y trabajadores sociales, a través de talleres; y, 3.- Charlas de Psicoeducación y Talleres Psicoeducativos y Formativos sobre diferentes enfermedades mentales y la participación terapéutica para los familiares y entorno inmediato para los pacientes.

Este programa se lo inicia con la presencia del Dr. Horacio Vommaro, Director del Instituto de Neurociencias de Buenos Aires, quien arribará a Guayaquil el 5 de Noviembre del 2010, para estar una semana dictando el 1er. módulo.

El Dr. Vommaro, médico Psiquiatra, goza de un gran prestigio en Argentina, es Docente de la Universidad de Buenos Aires, Secretario de la Asociación de Psiquiatras Argentinos, Director del Curso de Post Grado en psiquiatría con orientación en Neurociencias, Presidente Honorario del Capítulo de violencia Social y Salud Mental de APSA, entre otros distinguidos cargos.

Los directivos del Hospital Ponce han establecido una agenda académica para desarrollar desde el Lunes 8 al Viernes 12 del presente mes y año, en la que el Dr. Vommaro estará capacitando al personal médico y técnico que labora en este hospital de la JBG, que busca otorgar una atención de excelencia hacia sus pacientes en una nueva etapa que involucra la aplicación de esquemas y normas para atender la salud mental de toda la comunidad, como ocurre con otros países donde existe un Sistema de Salud Mental desarrollado.

Se ha previsto para el día Martes, 5 de Noviembre del 2010, una Conferencia de Prensa con la presencia de tan reconocido y prestigioso médico psiquiatra argentino, Dr. Horacio Vommaro.